
Alors que nous vous accueillons ici pour notre célébration de l'Avent, j'ai quelques questions à
vous poser:

Comment vous sentez-vous, dans vos os ?  Sans doute, vos muscles sont fatigués et vos globes
oculaires des réunions Zoom - desséchés !  Si vous êtes comme moi, le COVID-19 livres a dérivé
vers le COVID-19 kilogrammes et cela nous amène à nous demander : sur quelles parties de nos
corps et de nos âmes pouvons-nous compter ces jours-ci ?

Dans l'histoire de Noël, nous nous souvenons d'un certain nombre de pèlerinages.  De Marie et
Joseph.  Des bergers et de leurs troupeaux.  Des chœurs d'anges et, bien sûr, des rois mages
venus d'Orient.   Qui peut dire que l'un de ces personnages de Noël bien-aimés avait la moindre
idée de l'endroit où il allait, ou bien s'il y avait quelque chose dans leurs os qui les poussait à
suivre l'étoile jusqu'à Bethléem.

Pour certains d'entre vous, votre présence ici ce soir - pour chanter des chants de Noël, pour
entendre la lecture familière - est un rythme dans vos os donné par vos parents, pour le meilleur
ou pour le pire.   Pour certains d'entre vous, la vie vous a donné un ou deux os cassés et parmi
ceux-ci, certains sont guéris et d'autres sont des blessés ambulants.  Nos os peuvent nous
conduire à des habitudes qui apportent de la vie à nos familles, à nos lieux de travail et à la
société - à d'autres moments, nous crions à Dieu pour lui demander de briser une habitude et
nous nous demandons si quelqu'un nous écoute.   Pourtant, d'une manière ou d'une autre, vous
êtes ici ce soir.  Quelque chose en vous cherche l'espoir - ou la religion - ou la foi - ou Dieu.
Est-ce important que vous compreniez ?  Ou est-il plus important de chanter, de prier, de
recevoir ?

Ici, à St Jax, nous avons eu l'occasion extraordinaire, il y a un peu plus de 5 ans, de prendre les
vieux os de cet endroit et de demander à Dieu d'y insuffler une nouvelle vie par le biais d'un
exercice d'implantation d'église nous permettant de réinitialiser la vie ici et de rêver à ce que
l'avenir pourrait être.  Comme la vallée des ossements desséchés décrite dans le livre
d'Ezéchiel, où il est dit ceci : "il y eut un bruit, un cliquetis, et les os se réunirent, os contre os -
des tendons et de la chair apparurent sur les os desséchés et une peau les recouvrit.  Ezéchiel
prophétisa et le souffle entra dans les os ; ils revinrent à la vie et se mirent debout sur leurs
pieds". Alors que nous avons vu les communautés chrétiennes et juives prendre vie ici, l'arrêt de
la toxicomanie, les réfugiés, la sécurité alimentaire, les arts, les conférences et même notre
propre compagnie de cirque, il est clair qu'aucun effort humain, additionné, ne peut expliquer ce
que nous avons vu.

Quand vous regardez les bonnes choses dans votre vie, dans vos os, qu'est-ce qui dépasse
l'entendement ?  Comme si Dieu vous avait conduit à Bethléem pour participer à l'arrivée de
Dieu sur terre ?  Je ne peux pas penser à un seul personnage de l'histoire de Noël qui n'a pas
quitté Bethléem avec un défi, une tristesse, une bataille épique.  Dans votre propre histoire de
foi, il y a sans doute un peu de tout cela.  Mais ce moment, Noël, est un moment pour demander
à Dieu, dans le calme de cette nuit, de restaurer dans vos os un rythme de foi.   Nous espérons
que dans l'année à venir, vous viendrez nous rejoindre ici à St Jax le dimanche, pour étirer vos
muscles de la foi et remplir votre esprit d'une nouvelle connaissance des promesses de Dieu
dans la Bible.  Nous espérons que vous pourrez envisager de faire un don à l'association



caritative qui nous aide à financer ces bonnes œuvres.   Nous vous invitons à nous rejoindre la
veille de Noël !  Vous pouvez découvrir tout ce qui précède en cliquant sur le code QR dans vos
programmes et nous espérons que vous avez compris l'idée, nous voulons que vous veniez avec
vos os, fatigués ou prêts, pour vous tenir aux côtés des nôtres alors que nous nous prélassons
dans la bonté de Dieu et que nous prions pour et servons notre bien-aimée ville de Montréal.
Mais pour cette nuit, je prie pour qu'il y ait un remue-ménage dans votre moelle, un don de
l'Esprit Saint, pour vous bénir avec l'espoir, en cette nuit sainte et silencieuse...


